

心澄スケジュール

※都合により変更される場合があります。

●家族会 月1回

家族同士の情報交換や話し合い。
見学だけでもOKです。
アットホームな感じでを行っています。

今月は
7/31 (日)

●居場所

みんなと楽しく過ごせるように♪
みんなでゲームをしたり、コミュニケーションの練習をしたりしています。

毎週火曜
13:30～15:30

●人形劇

目標に向かって一緒にやりませんか？
家に居ながら参加も可能です。
ぜひ一度見学に来てみて下さい！

毎週土曜
15:00～17:00

●清掃ボランティア

お仕事へ向かう練習！
地域の教会で、簡単な清掃です。
まずは、見学からでも大丈夫ですよ♪

毎週金曜
14:00～15:30

●OG・OB会

巣立って行った人たちの語り場！
みんなでゲームしたり、職場の愚痴を言ったりと月に1回楽しく運営中です♪

今月は
7/27 (水)

★詳しくはスタッフまで

お気軽にお問合せください♪
(^▽^)

心澄では活動の趣旨を理解し応援していただける**賛助会員**を募集しています。
賛助会員の方には、イベント案内や会報誌などを送付させていただきます。
一口5000円 下記の振込先まで

振込先 【十八銀行 桜町支店 普通 1057211 特定非営利活動法人 心澄】

詳しくは下記の番号までお問合せください

アクセス

Access

特定非営利活動法人 心澄

長崎市勝山町7
グランドハイツ勝山 102号室

★「ローソン 長崎勝山町」のすぐ向かい側

TEL : 095-807-4937 / 090-2086-5784

FAX : 095-807-2361

E-mail : shinjou@shinjou.cho88.com



心澄の会報誌 7月号 July.2016

News
magazine

梅雨明けの候、皆様いかがお過ごしでしょうか？

じめじめした日が終わり、初夏の日差しを感じさせる季節となりました。

これから暑くなっていきますが、冷たいものの取りすぎで体調を崩されないように気を付けてください。



HP <http://www.shinjou.cho88.com/>



助っ人 人形劇団 しんじょう！

Hot
Topics!



困った時は、人形劇団しんじょうを呼んでくれ！

今回お困りなのは、長崎市で活動しているお絵かきサークル七色クローバーさんだ。

なんでも、今度イベントに出展するけど、目玉商品がなくて困っているらしい…。

ということで、土曜の人形劇に参加しているメンバーが、目玉商品候補として、人形劇とアニメの色紙を描いてくれました！上手い！



今回は、セクロとコラボして、人形劇メンバーが色紙を描いてくれました。

心澄は、たくさんの活動があるのが、売りの一つでもあります。どうしても他活動とは関わる機会も少ないだけに、こういったコラボの機会は、とてもありがたいです♪ (*^▽^*)

光さす未来へ…

B型

新メンバーや新スタッフがたくさん入ってきて早2月。
みなさん、それぞれ『なりたい自分』に向かって一歩ずつ進んでいます。
メンバーやスタッフと進む確かな一歩。その一歩が着実にメンバー全員の未来となっています。

場所は違えど悩みはある

OG・OB会

実はひとつきに1回、こっそり行われているOG・OB会。
今回はB型しんじょうで開催しました。
みなさんでお菓子やジュースなどを持ち寄り、仕事や就活の悩みや愚痴を吐き出して
楽しく雑談&ゲーム！
みなさん、いいリフレッシュになったようです。

とうとう本番間近！

七クロ

七色クローバーも本格的にプロジェクト始動！
なんと、同人誌即売会イベント『気分は上々』に出店することに！
メンバーのみんながコツコツ積み上げてきた絵などの努力…。
その努力が今、報われることでしょう！

2人でオセロをしました。

居場所

居場所では2人でオセロを行いました。
その導入で日常生活として活用されるのだとか？
1人で取り組むよりも、二人で取り組むことで話し合うきっかけにもなり、作戦によりますが、
勝てば成功した或いは負けた失敗したという証拠につながりそうです。
7月はイベント盛りだくさん、ぜひお楽しみに。

もう少し…もう少し…

人形劇

こんにちは！人形劇担当のHです。
公演まで、残り**1ヵ月**！遅くなりましたが、公演日時と場所が決まりました！

演目: **防災教室**
～ワルモンから身を守れ！～
日時: 8月6日(土) 19:30 開演
場所: 新大工商店街 夏祭り

枠の都合で、長々と語れないのが惜しまれますが。
百聞は一見に如かず！
みなさまの、ご来場お待ちしております！ヽ(*´▽`*)ノ



原点に戻ってみる！

家族会

今回は二組のご夫婦含め5名の参加者プラススタッフ2名の計7名での会となりました。
前半では本人の結婚願望等これまであまり触れる事の少なかったテーマも出て来て、新たな視点も発見！独身男性スタッフにも意見を求められる場面もあって終始笑いに包まれていました～！
後半では、親御さん方が家族会に求めるものを原点に立ち返って考え、今後の家族会のあり方についても色々なご意見を頂きました☆更に充実した家族会にする為にも皆さんのご意見を参考に
してスタッフ一同研鑽していきたいと思っております！

教会清掃について

清掃
ボラ

現在、教会清掃は自主的に行えるようになり、スタッフの助けも殆どなしでやれています。7/15はいよいよメンバーのみの活動となります。直接地域の皆様とかがわれる機会ですので、今後も一生懸命取り組んでまいります。